

アイスブレイク

アイスブレイクとは、初対面の人同士が出会う時、その緊張をときほぐすための手法のことです。3年生に進級して間もなく1週間ですが、新しいクラスには慣れましたか？もっともっと仲を深めて欲しいという目的のもと、アイスブレイクを行いました。



最初に出身小学校ごと、そして血液型ごとにグループをつくり、最後に給食当番ごとに3つのグループをつくりました。そのグループのうち、一人がアイマスクをつけ、残りのメンバーで一人持ち時間5秒で絵をかき足し、一つの作品を作り上げるレクでは、今までにないくらい盛り上がり、大盛況で終わりました。みんな絵が上手でしたよ！

いいクラスってどんなクラス？

5限の総合では、「いいクラスってどんなクラス？」というお題のもと、生活班にわかれて自分の意見をふせんに書き、似たような意見ごとに島をつくって話し合う活動を行いました。みんなそれぞれ「こんなクラスにしたいな」「こんなクラスだったら嬉しいな」という思いを書いていました。思うことは簡単だし、誰でもできます。あとは実行あるのみ！先生は確信しています。3Eのみんななら、どこにも負けない、いいクラスにしていってくれと。



給食：配膳の光景

14日の予定

1. 学級写真
2. LT
3. 技術
4. 社会
5. 離任式



昨日は2分前入室、1分前着席がしっかりとできていました。授業中も先生が話をする度に、真剣な眼差しで話を聞く姿勢ができていました。とても素晴らしい光景です。今日は離任式です。お世話になった先生方に会える数少ない機会です。言葉だけでなく、歌や身だしなみなどでも成長したところや感謝を表現できるといいですね。

今日及川先生は午後いませんが、自分たちでしっかり行動できるように互いに声をかけ合って過ごしていきましょう。